

La Banque mondiale soutient les secteurs de l'agriculture, de l'eau et de l'Ã©nergie.

Dossier de la rédaction de H2o February 2016

La

Banque mondiale va accorder sur les quatre prochaines années 3 milliards de dollars, soit 1 800 milliards de francs CFA, à l'économie ivoirienne. L'information a été donnée le 2 février 2016 par Pierre Laporte, directeur des opérations de la banque en Côte d'Ivoire. Les secteurs vont prioritairement concerter les secteurs de l'agriculture, de l'énergie et de l'eau et de l'assainissement. "Notre démarque est axée sur 3 domaines d'intervention identifiés comme prioritaires tant par le gouvernement qu'à l'issue des consultations menées avec le secteur privé, la société civile et les élus locaux : accélérer une croissance durable qui soit tirée par le secteur privé ; bâcher le capital humain pour soutenir le développement économique et la cohésion sociale ; renforcer la gestion des finances publiques et la responsabilité."

Ernest Famin, L'Intelligent d'Abidjan (Abidjan) - AllAfrica